

### Vertreter des Gerbereigewerbes in Osteuropa

Kürzlich besuchten sieben Vertreter des kanadischen Gerbereigewerbes verschiedene osteuropäische Länder, darunter auch die UdSSR, um sich nach Absatzmärkten für kanadische Gerbereierzeugnisse umzusehen.

Die Reise der Delegation fand unter der Schirmherrschaft des Ministeriums für Industrie, Handel und Gewerbe statt. Sie gehört zu den Initiativen, die von der Industrie und dem Ministerium im Rahmen des "Programms zur Förderung des Gerberei- und Fußbekleidungssektors" ergriffen werden sollen, das Handelsminister Alastair Gillespie im Dezember angekündigt hatte.

Das neue Programm sieht finanzielle Unterstützungsmaßnahmen vor, damit diese Industriezweige ihre Wettbewerbsfähigkeit im Außenhandel wie auf den Inlandsmärkten steigern können.

Mit der Reise der Gerbereidelegation wurde ein wichtiger Schritt getan, um dieser Industrie zu einem größeren Anteil am Weltmarkt zu verhelfen. Als nächstes ist die Teilnahme Kanadas an der größten internationalen Lederwaren- und Fußbekleidungsmesse, "La Semaine du Cuir", vorgesehen, die alljährlich abgehalten wird und im September 1974 in Paris stattfindet.

Die Gruppe kanadischer Gerber besuchte auf ihrer Reise Zagreb (Jugoslawien), Moskau und Lodsch (Polen).

### Ozias Leducs sakrale Gemälde in Paris und Brüssel ausgestellt

Eine Ausstellung der symbolistischen und sakralen Bilder des Autodidakten Ozias Leduc (1864-1955), die vor kurzem in der Nationalgalerie in Ottawa zu sehen war, wird vom 28. März bis 28. April im Kanadischen Kulturinstitut in Paris und vom 1. - 30. Juni 1974 in Brüssel gezeigt werden. Nach ihrer Rückkehr nach Kanada soll die Ausstellung im Sommer und Herbst Hamilton und Montreal besuchen.



*Der Hl. Hilarius erweckt das Kind,  
das ungetauft gestorben ist (1891)*